



## TURISMO

Una breve nota nos ha hecho saber ayer que, en 1950, España ha sido visitada por 491 000 personas, de las cuales son turistas 188 000 franceses, 68 000 portugueses, 43 000 ingleses y 23 773 americanos. Cuánto esto puede significar para la riqueza nacional es evidente, sabiendo que Francia obtiene sólo del turismo y en cada año, unos 300 millones de dólares. El que esa cifra de turistas haya visitado España en 1950 es, sin duda, importante, y merece una sincera aprobación de nuestros servicios de turismo. Pero aún no debemos, ni muchísimo menos, lanzar las campañas a vuelo. Nada menos que 327 000 turistas americanos visitaron Europa en 1950, y la cifra 23 773 antes mencionada, representa que a nuestro país han venido sólo el 7,33 por 100, lo cual no puede parecernos demasiado. Los 43 000 ingleses tampoco son más allá del 8 por 100 de los que anualmente visitan el continente. Dígame lo que se quiera, España se encuentra aún fuera de los grandes circuitos turísticos internacionales.

Acaso el turista más interesante sea hoy, para nosotros, el anglosajón, seguido por el francés, que por razones naturales debe ser el más numeroso. Como participantes del plan Marshall se nos brindan desde ahora nuevas posibilidades a través de la División de Comercio de Pagos de la E. C. A., que se encuentra en constante contacto con la Sección de Turismo del departamento de Comercio, en Washington. Abiertos a España los caminos del mundo, también ofrece interés reforzar nuestros lazos con la Internacional Unión of Official Travel Organisation, que agrupa hasta ahora a las 16 naciones miembros de la O. E. C. E. Pero esto ha de ser necesariamente lento, pues la labor de propaganda y coordinación no se improvisa.

Por desdicha, la estadística no nos informa sobre las sumas que los turistas han invertido en España en el año último. Francia espera lograr en 1952 nada menos que 450 millones de dólares del turismo, e Italia logró en 1949—esto es, antes del Año Santo—hasta 120 millones de dólares. Pensar que el turismo pudiera dejar en nuestro país hasta 100 millones, no sería una utopía. No hay que encarecer lo que esa aportación de divisas representaría para la prosperidad de nuestra balanza de pagos.

Es evidente que este resultado no puede obtenerse cruzándonos de brazos, ni con la actual insuficiencia de nuestros medios propagandísticos. No sólo la Dirección de Turismo debe perseverar en su fecunda labor, sino que ha de contar también con el Sindicato de Hostelería—que sería el directo beneficiario—. Se precisa mejorar la red de hoteles y ponerlos al alcance de muchas bolsas turísticas no demasiado repletas. No olvidemos que, sólo en los años de 1948-49, los franceses invirtieron en la transformación de sus hoteles 3 136 millones de francos, o sea unos 400 millones de pesetas.

Por muchos conceptos, España puede encontrar en el turismo una de sus más saneadas y seguras fuentes de ingresos. Todo consistirá—pero la cuestión no es fácil— en desviar hacia nuestro suelo una parte mayor de esos 327 000 americanos que visitaron Europa en 1950.

## El tiempo en España

### Está a punto de llenarse el embalse del Esla

#### PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer se han producido precipitaciones débiles o moderadas en Galicia, costa cantábrica, cuencas del Duero y Ebro, Extremadura y en algunos puntos aislados de Cataluña, Andalucía y Baleares.

Tiempo probable—Algunas precipitaciones débiles en Andalucía. Abundante nubosidad en las regiones del interior.

#### NOTICIAS GENERALES

##### Grecida del Pisuerga

VALLADOLID.—El río Pisuerga ha experimentado en el día de ayer una gran crecida sobre el metro y medio que traía el día anterior. De los pueblos de la provincia informan que prosigue la subida de nivel de las aguas.—(Cifra).

##### Embalse en el Villameca

LEON.—El pantano de Villameca ha embalsado durante estos días más de cuatro millones de metros cúbicos de agua, con lo que se encuentra completamente lleno. En la región de Cepeda existe gran contento, ya que este año no escaseará el agua para el riego.—(Cifra).

##### El Esla crece

LEON.—El tiempo continúa inseguro. Sopla una fuerte ventisca. Los ríos han aumentado de caudal. En la montaña ha mejorado el tiempo; pero todos los puertos continúan cerrados, excepto el de Pajares.

Los ríos mantienen los caudales de los dos días últimos, que son abundantes, y se espera que el embalse del Esla quede lleno muy pronto.—(Cifra).

##### El faro de Villajoyosa, inutilizado

CARTAGENA.—El faro que existe en la punta de la escollera de Villajoyosa ha quedado inutilizado a consecuencia de los últimos temporales y estará sin funcionar unos veinte días.—(Cifra).

## La guerra en Corea

Las fuerzas de las Naciones Unidas, luchando bravamente, han contenido las ofensivas comunistas.

No quiere esto decir que ahora habrá calma, porque los chinos siguen recibiendo refuerzos, y reorganizan sus filas, sin duda alguna destrozadísimas. Pero es muy probable que esté definitivamente hecha la experiencia, y que su enseñanza sea que la guerra de Corea les puede costar a los chinos muchísimo más de lo que esperaban.

Desde luego los estragos en Corea deben de ser espantosos.

La aviación americana está empleando una bomba de efectos atteradores, la bomba de «napalm».

De una información sobre este explosivo, son los siguientes datos:

El «napalm» es esencia espesa o «helada» de tal suerte que debe

## NOTICIAS DE ULTIMA HORA

### Presentan sus cartas credenciales al Caudillo los representantes diplomáticos de Bélgica y Holanda

### Ha partido para Estados Unidos el embajador español, señor Lequerica

MADRID.—A mediodía de hoy conforme al ceremonial acostumbrado han presentado sus cartas credenciales al Caudillo en el Palacio de Oriente los nuevos representantes diplomáticos de Bélgica y Holanda. Los actos tuvieron lugar, respectivamente, a las doce y media el primero y a la una el segundo.

El nuevo embajador belga llegó al Palacio en carroza escoltada por la Guardia mora, entrando por la Plaza de la Armería y siendo recibido en la escalera de honor por el alto personal de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado y el jefe de protocolo.

El Caudillo recibió al embajador en el Salón del Trono acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores y los jefes de las Casas Militar y Civil, pasando a la saleta de costumbre y conversando después en el salón inmediato. Igualmente aconteció en la recepción del representante diplomático de Holanda, asistiendo a las conversaciones el ministro español de Asuntos Exteriores.

Más tarde abandonaron el Palacio con el ceremonial establecido para estos actos.

Declaraciones del embajador belga  
El embajador de Bélgica recibió

### Probable celebración de la Asamblea de la O.N.U. en París

PARIS.—Es probable que el Gobierno francés vuelva a considerar su reciente negativa a que la próxima Asamblea de las Naciones Unidas se celebrara en París.

Tal decisión es una consecuencia de la votación a favor de celebrar dicha Asamblea en París llevada a cabo por la Comisión de Asuntos Exteriores de la Asamblea Nacional francesa. Tal vez la propia Asamblea Nacional se identificará con la decisión adoptada por aquella Comisión, en cuyo caso es casi seguro que el Gobierno volvería a considerar su anterior negativa.—EFE.

extenderse por el terreno inflamándose, en lugar de inflamarse instantáneamente.

Es una composición de nitrato de aluminio y un cuerpo graso complejo sacado de la nuez de coco. En Corea el «napalm» es transportado debajo de las alas por los aviones tácticos de la Air Force Navy hasta un contenido en el total de bombas, de unos 100 a 150 galones (el galón en los Estados Unidos equivale a cuatro litros 54 centilitros) y es derramado cuando la bomba toca el suelo, mediante un fulminante de fósforo blanco. Una bomba de «napalm» puede cubrir media hectárea de terreno con un fuego de 1.660 grados centígrados.

LEA USTED  
EL DIARIO DE AVILA

después de la presentación de cartas credenciales a los periodistas, manifestándoles que en la favorable acogida de Su Excelencia el Jefe del Estado hallaba la seguridad del éxito para la misión que representa en la que ha de procurar intensificar las relaciones comerciales entre Bélgica y España, así como en el aspecto cultural con el intercambio de estudiantes.

Sale para Estados Unidos el embajador de España.

A mediodía partió en avión para Estados Unidos el Embajador de España señor don Félix Lequerica, siendo despedido en el aeropuerto por numerosas personalidades.

Nueva reducción de impuestos para familias numerosas

MADRID.—Una nueva reducción de impuestos se concederá a las familias numerosas, según las categorías. Se establece que los beneficios del titular se extiendan al cónyuge.

25 Noruegos, falleros de honor

VALENCIA.—Un avión de Noruega vendrá con veinticinco pasajeros, que componen una expedición de compradores de frutas, para asistir a las Fiestas de marzo. Han sido declarados falleros de honor de la Falla de la Plaza del Collado.

Continúa la gravedad de Quelpo de Llano

SEVILLA.—El general Quelpo de Llano ha pasado la noche con mayores molestias y mucha intranquilidad. Persiste la gravedad de su estado de salud, pese a las reacciones de mayoría registradas.

El tiempo

Resumen de las noticias del tiempo en España: Durante toda la mañana llovió torrencialmente en la región del Bidasoa, siendo

escasa la lluvia en el resto de la zona Cantábrica y en Galicia. Se registran precipitaciones en Cataluña y abundante nubosidad en el resto de España. La temperatura máxima se ha registrado en Murcia con veintidós grados y la mínima en Cuenca.—(Cifra).

## Ofensiva general de las fuerzas norteamericanas

### El objetivo principal no son ganancias geográficas sino la destrucción del enemigo

TOKIO.—Mac Arthur ha comenzado con las fuerzas de las Naciones Unidas una nueva ofensiva en Corea con noventa y seis kilómetros de amplitud en el frente. Ha sido iniciada esta ofensiva en pésimas condiciones de tiempo, sorprendiendo a los comunistas.

Se anuncia que hay en el ejército comunista de Corea más de ochenta mil chinos. Las fuerzas combinadas de las Naciones Unidas han avanzado ocho kilómetros de profundidad en los noventa y seis a que alcanza el ataque en extensión.

#### El objetivo

La ofensiva en las montañas de Corea Central no persigue ganancias geográficas se ha declarado en el Cuartel General del Octavo Ejército, sino la destrucción de los comunistas y conservación de las fuerzas propias, pues no interesan al mando las ampliaciones en los territorios perdidos.

El embajador de los Estados Unidos a Washington

TOKIO.—Ha salido en avión para Washington el embajador de los Estados Unidos en el imperio japonés.

—Se dice que el Gobierno de Estados Unidos ha pensado en

## Entrega de dos guardacostas a la Marina de guerra

MADRID.—Ayer, en el puerto de Cartagena, ha tenido lugar el acto de entrega a la Marina de guerra de los guardacostas «Procyón» y «Pegaso», construidos por la Empresa Nacional «Bazán». Presidió el capitán general del Departamento Marítimo acompañado del comandante general del Arsenal.

Las características de estos dos buques son: Ealora máxima, 41 98 metros; manga, 8,25; puntal, 3 50 calado a plena carga, 2,90; desplazamiento, 473 toneladas; velocidad, 11,75 nudos; autonomía, (Continúa en 4.ª página)

incrementar su ayuda al general Chan Kai Chek, jefe de la China nacionalista.

—También la ayuda prestada a Indochina será mejor y más rápida.

#### Modificaciones a la ley de Inmigración

WASHINGTON.—Se anuncia que va a ser modificada la Ley de Inmigración en beneficio de los países del Mediterráneo.

—Han sido suspendidas las negociaciones entre norteamericanos y rusos sobre la devolución de barcos que estos últimos tienen en su poder.

#### Economía alemana

BERLIN.—El canciller Adenauer ha hecho unas declaraciones anunciando la reducción de importaciones no esenciales.

#### En la Asamblea francesa

PARIS.—En el debate de la Asamblea Francesa esta tarde sobre la reforma de la Ley Electoral, puede quedar el Gobierno en delicada situación.

#### En el Consejo de Seguridad

NUEVA YORK.—Se han aplazado hasta primero de marzo las discusiones sobre Cachemira en el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas.—EFE.

## Entrega en el hospital su propio brazo arrancado de cuajo

UDINE (Italia), 21.—Spartaco Maschera, teniente de un regimiento alpino, entró hoy en un hospital, entregó serenamente un brazo suyo, arrancado de cuajo y con un reloj de pulsera sujeto aún a la muñeca, y pidió una cama para descansar y ser curado. El hecho ocurrió en Tolmezzo, próximo a esta ciudad.

El teniente Maschera explicó al atónito doctor que recogió el brazo, que regresaba de unas maniobras alpinas en un automóvil, que se estrelló. El chófer quedó inconsciente bajo el automóvil y el teniente recogió su brazo y anduvo 200 metros para pedir ayuda. El teniente está fuera de peligro, pero el chófer se encuentra en grave estado.—EFE.

## SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 11  
Mínima, 2,5.



## Avila, hace medio siglo

A los «Via Crucis» de la Santa acuden muchísimas personas que llenan el templo.

—Se encuentra enfermo de algún cuidado el agente de negocios don Santiago Magdaleno.

—El marqués de Moctezuma piensa adquirir en la carretera de la Estación dos de los solares que están allí en venta para construir en ellos un hermoso hotel.

—Regresó de Madrid el banquero don César Jiménez.

—Desde el momento actual los vendedores de carnes y pescados no podrán expender en sus casas esos productos; se ha de hacer en la plaza mercado. Así lo ha acordado el Ayuntamiento para así ejercer una inspección constante e inmediata. El concejal de mercados hará todos los días una visita a la plaza. Los veterinarios municipales son constantes en recorrer las calles, inspeccionando la leche. Reciben por esto muchas felicitaciones. Algunos lecheros cambian todos los días la hora de expender la leche, pero no les vale; los veterinarios los persiguen con su gran celo. El señor alcalde está dispuesto a que el producto lácteo se tome en Avila en toda su pureza.

—El Adaja se ha salido «de madre». Las fuentes echan mucha agua. El deshielo es continuo. ¡Queda, pues resuelto, por ahora, gracias a la Divina Providencia, el arduo problema de abastecimiento de aguas a la capital! ¡Cuándo le veremos resuelto para bien de todos! La maldita política al uso lo imposibilita.

—Se nos dice que en un casino se juega de «firme» y el gobernador civil se propone actuar de forma que no haya lugares «escondidos» donde se burle a la autoridad. Por lo visto, existe una combinación que consiste en cerrar la puerta principal, apagar las luces exteriores del edificio y luego en sitios recónditos tirar impunemente de las «orejas a Jorge». Afortunadamente a nuestra primera autoridad provincial y a sus subordinados no les van a engañar esos desgraciados que, a altas horas de la noche, faltan de sus hogares, dedicándose a malgastar el dinero de que privan a sus mujeres e hijos. ¡Duro con ellos, señor gobernador! esa campaña es altamente simpática y calga el que calga...

## DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)

Palacios Rubios, ecónomo, 50 pesetas; Padernos, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 250; id., colecta, 3675; Muñozas, id., 875; Santibáñez de Béjar, escuelas, 60; Garciotún, colecta de abril, 50; Nuño Gómez, id., 35; Marrape, escuela de niñas, 10; id., escuela de niños, 5; id., segunda entrega de niños, 76; idem, segunda entrega de niñas, 75; Donjimen, colectas, 15; id., donativos particulares, 102; id., Hermandad de Labradores y Ganaderos, 100; Constanzama, colectas, 18; id., Ayuntamiento, 100; idem, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 100; Cabezas de Alambre, colectas, 50; id., Hermandad de Labradores y Ganaderos, 15; Santo Tomé de Zabarcos, idem, 25; Cillán, suscripción año 1950; 1.155; Ojmedo, colectas, 500; id., donativo párroco de Santa María, 100; Candeleda, don Alejandro Blázquez, 500; Torralba de Oropesa, colectas, 190; Avila, un comerciante, tercer trimestre de 1949, 840; id., una señorita, tercer trimestre de 1949, 30; Bohodón, colecta de mayo, 30; San Pascual, id., 25.

(Continuará)

## Ante el V Centenario de Isabel la Católica

La Dirección de Correos acaba de publicar una disposición encaminada a honrar y divulgar la memoria de la Reina Isabel la Católica, determina que durante el periodo de tiempo comprendido entre el 22 de Abril, aniversario del nacimiento de la gran Reina española, y la del 26 de Noviembre, en que se conmemora su muerte, habrán de utilizarse diversas marcas aeropostales, así como también matasellos especiales que conmemoren diferentes momentos y hechos gloriosos de la vida de aquella gran Reina.

Estas marcas y matasellos se utilizarán en:

Madrigal de las Altas Torres, el 22 de Abril, el primer matasello, y posteriormente otros en Arévalo, Valladolid, Santa Fe y Medina del Campo y marcas aeropostales en Jaén, Barcelona, Granada y Madrid.

Todos estos signos de inutilización que tanto interés despiertan entre los coleccionistas especialmente en el extranjero, serán recogidos en un folleto que ampliamente distribuido fuera de España, habrá de contribuir a divulgar el conocimiento y la gloria de Isabel la Católica.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

# EL CAMPO y los mercados nacionales

(Continuación)

Cereales y leguminosas de plenos. — Como a pesar de las nevadas y heladas, aunque los pastos se han detenido mucho por las bajas temperaturas, sin embargo, los ganaderos tienen muchas esperanzas en una primavera de abundancia de hierba, y por ahora se las van arreglando como pueden con piensos de entretenimiento. De ahí que las ofertas bastante insistentes que se observan por parte de los tenedores de granos, no hallen aceptación. La oferta vendedora insiste, e insiste tanto, que algún lote que había que venderse se ha hecho con li gero baja, y en cuanto pase el tiempo invernal, pudieran bajar todos ellos, ya que están demasiado elevados. Pero las bajas no se producen hasta que se vea la pérdida y eso será cuando se coticie ya el porvenir de los cultivos, que algo puede verse ya entre marzo y abril. Se cede cebada a 4,25 con saco en Castilla, y en Extremadura a 3,50, pero los destinos autorizados no permiten concertar negocios, y de ahí que haya quien quiera comprar, que haya quien quiera vender y, sin embargo, no pueden concertarse las operaciones. Por eso es necesario que se dé libertad de destino a todas las cebadas y avenas. Los yerros se ceden a 4,30 con saco sin operaciones; almortas ceden

a 4,10, pero se ha hecho alguna venta a 4,00 con saco. Alholvas hay mucha oferta con saco, a 3,30 sin operaciones. El alpieste está muy ofrecido haciéndose poco a 5,40 en origen, con saco. Los ale tramuces están muy abandonados habiendo ofertas de 2,75 con saco en estaciones de origen. Los cañamones se ceden a 10 pesetas con saco en línea de Teruel. Los guisantes secos o chícharos se ceden a 4,30 con saco en origen sin negocios. Los abones finos jerezanos se ceden a 4,20 con saco. Las habas corrientes mazaganas a 4,50 con saco y las anchas de consumo a 5,25. Mijo se ha hecho algo, a 4,40 en línea de Cataluña. Panizo se pide a 4,70 con saco, pero algo se ha hecho y parece que en regular volumen de 4,50 con saco. Veas algo se hecho también, a 3,75 con saco en origen. Zahina hay ofertas a 3,75 con saco en origen. Anís se pretende a 8, pero algo se ha hecho, a 7,50 y 7,75 con saco, en origen. En Haro se ceden veas a 4,15 con saco, y habas a 5,05. Las algarrobas a 4,25 con saco, en Haro y 4,85 en línea Medina-Salamanca Garrofas. — Están sostenidas, pues aunque los piensos flojean, las garrofas se venden con buen volumen y precios sostenidos alrededor de 1,75 con saco las buenas, en línea de Castellón, y las corrientes de otras líneas a 1,55 con saco.

## Sección religiosa

FEBRERO

Día 23, Viernes.—Santos Pedro Damiano, Félix, Florencio, Lázaro; Marta, Romana.

La misa y oficio divino son de San Pedro Damiano, con rito doble y color blanco.

(Abstinencia, aun teniendo la Santa Bula)

### EJERCICIO DEL VIA-CRUCIS

La Santa.—Todos los Viernes de Cuaremas, a las seis y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario, y a continuación se tendrá el ejercicio del Via Crucis solemne asistiendo toda la Comunidad.

¡Fiel cristiano! No dejes de asistir a este solemne acto penitencial del Via Crucis, uno de los más hermosos y conmovedores de este Santo tiempo de Cuaremas.

—Capilla de RR. PP. Paules.— Todos los Viernes de Cuaremas, a las siete de la tarde. Santo Rosario, ejercicio del Via-Crucis y adoración de la Santa Cruz.

—Santo Tomás.— Todos los Viernes de Cuaremas, a las seis de la tarde, solemne ejercicio del Via-Crucis.

San Antonio.— Via Crucis a las seis de la tarde.

Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y de Nuestra Señora de los Dolores

Mañana, último viernes de mes celebra su misa por los agonizantes y asociados, la Archicofradía del Corazón Agonizante de Jesús y de Nuestra Señora de los Dolores, a las ocho de la mañana, en la Capilla de los Dolores de la S. A. I. Catedral.

Para ser asociado basta dar su nombre a persona debidamente autorizada y rezar diariamente un Padrenuestro.

## Información católica mundial

### Alemania

Oraciones por la paz en Fulda

Más de 6.000 hombres y mujeres asistieron a una función religiosa por la paz en la Catedral de Fulda, a la cual habían sido invitados los católicos de la ciudad de San Bonifacio por su Obispo, doctor Juan Dietz, en vista de la gravedad de la actual situación política. El canónigo Prelado Wohlgemuth pronunció la oración de la paz de Benedicto XV, de la época de la primera guerra mundial, y la oración de la consagración del mundo del Papa Pío XII, del año 1942.

Dieciocho meses de prisión por vender publicaciones religiosas

La librería católica Ursula Mocny ha sido condenada en el sector soviético de Berlín a dieciocho meses de prisión porque en su librería, situada en el sector Este, había vendido publicaciones religiosas. El fiscal había pedido dos años y medio. La librería había sido encarcelada el 12 de Octubre, después de un registro en su tienda y su casa. Se la acusaba de haber puesto en peligro la paz del pueblo alemán y del mundo.

### Austria

Ayuda de la «Caritas» a las víctimas de los aludes

La Asociación «Caritas» de la archidiócesis de Salzburgo, ha concedido, por encargo del Arzobispo Primado doctor Rohrer, la cantidad de 10.000 schilling para las víctimas de los aludes de nieve. Además, la «Caritas» ha prometido ayudar a los párrocos de los poblados afectados con calzado y vestidos.

### Brasil

Justo triunfo de la Iglesia

Al año de excomulgada, y tras un complejo litigio en los tribunales de justicia, la Directiva rebelde de la Hermandad del Santísimo Sacramento ha perdido el pleito con la Curia Metropolitana de Río.

El veredicto siguió a una decisión de primera instancia, que daba la razón a la Directiva rebelde, y al empate que resultó cuando los tribunales examinaron la cuestión otra vez el apelar su eminencia el Cardenal Jaime de Barros Câmara, Arzobispo de Río.

Comenzó el litigio cuando la

Hermandad se negó a reformar sus anticuados estatutos—que le daban una extraña independencia—y someterse a las normas del primer sínodo arquidiocesano efectuado en 1949, y que entraron en vigor en Enero de 1950. Similar actitud de rebeldía adoptó la Hermandad de San José, también de Río.

Autoridades en la materia consideran este fallo no sólo como el reconocimiento del Derecho Canónico (ya que confirma el reclamo del Arzobispo a presidir las elecciones), sino también como un precedente decisivo para los centenares de casos idénticos que amenazaban con surgir en todo el resto del Brasil.

### Checoslovaquia

Abad checo muerto en la prisión

El Abad Stanislav Jarolimka, que en el proceso del año pasado había sido condenado a veinte años de prisión, ha muerto en una cárcel de Praga. Las autoridades no han consentido que se celebrase función religiosa de funeral.

Aislamiento total del clero checo

De 7.000 sacerdotes checos, unos 3.000 están encarcelados o impedidos en algún modo de desempeñar su misión. Más del 70 por 100 de las parroquias están sin párroco.

El aislamiento es tal, que en muchos casos los sacerdotes no saben si las órdenes que reciben les llegan de la jerarquía legítima o de un comisario comunista, sacerdote apóstata nombrado «vicario general» por el régimen. Con la supresión de las hojas parroquiales, dependen los sacerdotes única y exclusivamente de las publicaciones pseudocatólicas publicadas por las autoridades comunistas. Tampoco pueden tener ningún cambio de impresiones con sacerdotes de la misma diócesis, ya que para salir de su propia parroquia todo sacerdote necesita un permiso especial de la Policía.

A pesar de todo, el número de apóstatas en el país es muy pequeño y mucho menor que después de la 1.ª guerra mundial. Sin embargo, en los círculos religiosos se considera que la propaganda comunista, que atribuye al Vaticano fines y maniobras políticas, es un gran peligro para la Iglesia en Checoslovaquia.

### Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Garrotera del Cementerio — AVILA

## EDICTO

### Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 21 de febrero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 132

Con cinco pesetas los números terminados en 32

venta respectivamente por las cantidades de mil ochocientos setenta y cinco pesetas, y setecientos cincuenta, cantidad que resulta de haber rebajado el veinticinco por ciento de la tasación con arreglo a lo dispuesto en el artículo mil quinientos cuatro de la Ley de Enjuiciamiento Civil y por tratarse de la segunda subasta ya que no tuvo efectos la primera.

Se hace saber para general conocimiento que la subasta tendrá lugar simultáneamente en la Sala de Audiencia de esta Magistratura de Trabajo sita en Avenida de Portugal 31 y en el Juzgado de Paz de Mijares residencia del ejecutado el día catorce del próximo mes de marzo a las doce horas de su mañana. No admitiéndose posturas que no cubran las dos terceras partes de la tasación y que para tomar parte de la subasta es imprescindible que los licitadores consiguieran previamente en la mesa de la Secretaría de esta Magistratura de Trabajo el diez por ciento del valor de los bienes sin cuyo requisito no podrán tomar parte en ella.

Dado en Avila a veinte de febrero de mil novecientos cincuenta y uno.—El Magistrado de Trabajo, Alejandro Harguindey Salmonte.—El Secretario, (ilegible).

Don Alejandro Harguindey Salmonte, Magistrado de Trabajo de esta Capital y su Provincia.

Hago saber: Que en el procedimiento de apremio seguido en esta Magistratura de Trabajo dimanante de certificación de la Inspección Provincial de Trabajo de esta Capital seguidos contra el vecino de Mijares, Domingo Muñoz Sánchez, por incumplimiento de seguros sociales y que asciende a la cantidad de dos mil setecientos ochenta y cinco pesetas con treinta céntimos en virtud de lo dispuesto en la Orden de ocho de Octubre de mil novecientos cuarenta y nueve, para que se proceda por la vía judicial de apremio se saca a pública subasta los siguientes bienes:

Primero: Una finca dedicada a cereales y olivar de cabida dos celemines de centeno; en sembradura, al sitio titulado de Las Eras de arriba, del término municipal de Mijares, que linda por Saliente con finca de Pascual Sánchez Martín; Mediodía y Poniente, con terreno del común y Norte, finca de los herederos de Faustino Martín Díaz.

Segundo: Un labrado o terreno abierto dedicado también a cereales, de cabida cinco cuartillos de centeno de sembradura sito en el mismo término municipal y sitio denominado de «Reconcanillo», que linda por Saliente, con otro de Francisco Núñez Martín; Mediodía, con finca de Cipriano Fernández Muñoz; Poniente, con terreno de los herederos de Benito Blázquez Muñoz, y Norte, con labrado de Manuel Sánchez y Sánchez.

Tasada la primera en dos mil quinientas pesetas y la segunda en mil pesetas, poniéndose en

FABRICA DE ALPARGATAS Y ZAPATILLAS

A. BLANCO San Rafael (Segovia)

Se ruega a los detallistas de la provincia nos manden sus señas para enviarles muestras sin compromiso alguno

Consulten precios y condiciones



### PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

## Don Francisco de Borja Marín

Que falleció el día 24 de febrero de 1950

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Emiliana Villa Hebrero; hijos don Juan Antonio, doña Josefa, don Mateo y don Francisco; hijas políticas doña Angelita Fernández y doña Agueda López; nietos y demás familia,

Suplican una oración por su alma.

La misa que se celebre mañana a las nueve, en los Padres Paules y las que se digan el día 24 a las ocho en San Vicente y a las nueve en los Paules y en Madrid en la iglesia de la Milagrosa, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila, 22 de febrero de 1951



HACE TRECE AÑOS

Muerte de CARLOS HAYA en el frente de Teruel

El miliciano aquel lanzó un suspiro de satisfacción. El caza, después de unas impresionantes pasadas sobre la trinchera, no había disparado un solo tiro. Ni siquiera había hecho explosión el cartucho metálico que, caído junto a los sacos terrosos cubiertos de nieve, reflejaban el débil sol de mediodía. Dejando a un lado el fusil se acercó al artefacto. Era un inofensivo estuche cilíndrico. Una vez destapado extrajo de él un papel. El miliciano, ya rodeado de sus compañeros, leyó a media voz:

«26 febrero 38.—Carta abierta a los coroneles jefes de la Aviación republicana don Ignacio Hidalgo de Cisneros y don Antonio Camacho Benítez: En el frente de Teruel, en las inmediaciones del puerto de Escandón, ha caído en combate el capitán Haya. No me dirijo a los amigos de ayer ni a los enemigos de hoy; lo hago a ustedes precisamente por ser compañeros de armas del finado. Su mujer solicita el cadáver; yo hago mía la petición. Si algún día nos encontramos en el aire, antes de empezar la lucha os saludaré reconocido.—El comandante de la Aviación Nacional, Joaquín García Morato.»

El mensaje no tuvo contestación...

Cinco días antes —hace trece años— volaba Carlos Haya sobre el frente de Teruel. ¿En qué pensaba el piloto bilbaíno? Quizá en la muerte de su madre, a la que había visto dar tierra unas horas antes en el cementerio de Bilbao; o en su mujer y sus tres hijos, residentes en Málaga, la misma Málaga que él tuvo que bombardear, cumpliendo con su deber, a pesar de las amenazas de represalia que le llegaban del otro lado de las trincheras. Quizá comparase el ruido del motor de su avión con el del «D. K. W.» de las Fuerzas del Aire que le transportó desde su pueblo natal a Zaragoza. Escrutó el cielo. El avión, su gran amigo el avión, marchaba bien. En realidad todo iba bien

Simpática fiesta escolar

MUNOGALINDO.—Días pasados se celebró en este pueblo un acto sencillo en sí, pero magnífico por su fin y encantador por los elementos principales que tomaron parte en él: los niños; los cuales vivieron unos momentos de santa alegría e hicieron pasar a los mayores una hora muy agradable.

Consistió en la entronización de Nuestra Señora del Rosario de Fátima en las escuelas del pueblo. Una vez rezado el Santo Rosario, como es costumbre antigua en la iglesia parroquial los domingos, se organizó la procesión con el Jesús de la Santa Infancia, dirigiéndose a las escuelas, que se hallaban adornadas con flores y colgaduras.

La ceremonia de entronización tuvo lugar primero en la escuela de niñas, leyendo la consagración doña Felicidad Sevilla, maestra de la referida escuela; pasando luego a la de niños, cuya consagración fué hecha por don Pedro Hernández Jaén, maestro nacional. El pueblo en masa asistió a la función religiosa, que fué presidida por las autoridades.

El señor párroco, don Miguel Herráez, pronunció unas palabras para ensalzar lo que se acababa de hacer, explicando su contenido y significado.

Los citados señores maestros procedieron finalmente a colocar en su trono a Nuestra Señora del Rosario de Fátima, cuyas imágenes han sido regaladas por el propio párroco.

en aquella mañana de febrero. De pronto... unos puntos negros aparecieron el horizonte. Los cazas enemigos se lanzaban sobre uno de sus compañeros de escuadrilla. Ganó altura y se lanzó, decidido, en auxilio del atacado. Tenía esa confianza en sí mismo que llevan dentro los hombres serenamente valientes. La imagen de una mancha oscura nubló su vista. Había rozado a un aparato adversario. La herida del suyo era mortal. Envuelto en llamas, el capitán Carlos Haya, victorioso en tantas batallas, volvía, esta vez para siempre, a tierra. Pero en el cielo turolense quedaba el ejemplo sublime de fraternidad, de sentido del deber y de consciente valor.

Nació en Bilbao el 1 de marzo de 1902. Piloto desde sus primeros años de profesión militar, en 1929 ostentaba ya una marca mundial de velocidad en circuito cerrado. Hombre austero y estudioso, inventó el integral giroscópico, un estímetro y la espoleta a tiempos. De su arrojo en tiempos de paz queda como constancia su travesía del Sahara (Sevilla-Bata) en 1935. En su maravillosa hoja de servicios de guerra, 316 vuelos de bombardeo y 314 de aprovisionamiento.

Fué el primer piloto español que voló a ciegas, y estaba considerado como una de las principales figuras técnicas de la Aviación española. Cruz Laureada de San Fernando, Medalla de Oro al Valor Militar, Carlos Haya no es olvidado en Bilbao. Los dos pistas gigantes del aeropuerto que lleva su nombre dibujan sobre el valle de Asúa la gran cruz que nos recuerda —es ya Historia de España— que Bilbao tiene un héroe.

Un héroe que en el cielo de Teruel, rubricó con su sangre toda una vida puesta al servicio de la Patria.

Carlos de Haya tiene dedicado en Avila una placa, en la Plaza de Pedro Dávila, que dice así:

En esta casa vivió mientras fué alumno de Intendencia de 1918 a 1921 el comandante don Carlos de Haya González que siendo piloto aviador encontró muerte gloriosa en nuestra Guerra de Liberación el 21-2-1938 en el frente de Teruel.

El Cuerpo de Intendencia del Ejército dedica este recuerdo a su memoria.

Avila julio 1943.

INFORMACION DEPORTIVA

Comentarios a la 23 jornada de la Liga

La normalidad más absoluta presidió esta jornada. Apenas sirve para alterarla el empate del Tomelloso en Vallecas, ya que si no era esperado por la mala racha que viene padeciendo este equipo, tampoco podía descartarse dada la escasa valía del Rayo madrileño.

En los restantes campos, victorias de los equipos que jugaban en su campo. No pudieron los «fenómenos» Guadalajara y Cacereno sacar nada de sus salidas y por lo tanto todo sigue igual en la cabeza y tampoco hay variaciones en la cola.

El partido de San Antonio no hizo pensar en sus comienzos, que el Avila iba a destaparse. Sólo lo hizo a medias y aunque fué bastante para obtener la victoria, los aficionados no quedaron enteramente satisfechos.

Pero se ha demostrado una cosa que hace tiempo ya venimos sosteniendo: que cuando el Avila

Creciente preocupación en Occidente por la defensa

Se aceleran los preparativos militares y se discuten las medidas de rearme

HA LLEGADO A EUROPA EL COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ALIADAS, GENERAL EISENHOWER

LONDRES, 21.—El primer lord del Almirantazgo, lord Hall, ha declarado hoy que los recursos combinados de Gran Bretaña, Estados Unidos y otros países, si llegan a una combinación adecuada, podrán derrotar cualquier ataque que sobrevenga.

En su discurso, pronunciado en el debate sobre defensa en la Cámara Alta, lord Hall dijo también que, al mantener el servicio obligatorio desde la pasada guerra, Gran Bretaña ha instruido a cerca de un millón de hombres. La mayor parte de los cañones pesados han aumentado su eficacia, al adaptarse al mecanismo automático. El resto está siendo trans-

formado. Los equipos del último equipo de radar han aumentado en un 45 por 100.

El vizconde Swinton, segundo jefe de los conservadores en la Cámara de los Lores, dijo que si los países de la Europa occidental, incluida Alemania, están de acuerdo en que la mejor forma para que faciliten sus contingentes es integrándolos en un ejército europeo, Gran Bretaña debe acoger bien esta decisión en lugar de echar un jarro de agua fría. —EFE.

Debate en Bruselas

BRUSELAS, 21.—El ministro belga de Asuntos Exteriores ha abierto el debate parlamentario

sobre el deseo del Gobierno de aumentar el tiempo del servicio militar de uno a dos años, entre las protestas de los socialistas, que le impidieron hablar durante quince minutos.

«Rusia está dispuesta a correr el riesgo de una guerra —dijo el ministro—, y esa política requiere un poderoso ejército. Actualmente la Europa continental no cuenta más que con un puñado de divisiones organizadas con considerables dificultades. Las naciones democráticas deben armarse. Esto significa que las potencias del pacto del Atlántico tendrán que crear un mínimo de 60 divisiones, con fuerzas navales y aéreas capaces de guardar las líneas de comunicaciones». —EFE.

Rearme noruego

OSLO, 21.—El ministro de Defensa, Jens Chr. Hauge, ha dicho en el Parlamento que su país aumentará sus defensas en un total de 270.000 hombres para 1952; las fuerzas aéreas serán incrementadas en 11 escuadrillas de aparatos de motor a reacción.

La Armada verá aumentados sus efectivos en 10 lanchas torpederas, tres minadores y equipos para barbetinas, de los Estados Unidos. Se acelerará la construcción de buques de cabotaje y se modernizarán los puertos. Los mozos serán llamados a filas en reemplazo antes, o sea a los diecinueve años, y durante los años 1951 y 1952 ingresarán en el servicio unos 45.000 hombres. La artillería antiaérea se habrá doblado en el año 1952. —EFE.

Temores de provocar a Moscú

OSLO, 21.—La propuesta de establecer bases aéreas en Noruega y Dinamarca, formulada en la conferencia londinense del pacto Atlántico, ha sido rechazada terminantemente por los Gobiernos noruego y danés. La explicación que se da a esta negativa en los medios políticos es la de evitar

que pudiera ser interpretada como una provocación contra la Unión Soviética el establecimiento de dichas bases. —EFE.

llega Eisenhower a Cherburgo

CHERBURGO, 21.—El general Eisenhower llegó a las cinco de la mañana a Cherburgo en el «Queen Elizabeth» y a las seis cuarenta y cinco, hora local, salió en avión para París. Lo recibieron las autoridades locales, que lo acompañaron al aeropuerto; donde en una breve alocución recordó al general la importancia de la batalla de Cherburgo para la liberación de Francia y expresó la satisfacción que siempre le produce encontrarse en este país.

Eisenhower utiliza en el vuelo a París, iniciado con nubes bajas, el Constellation que está a su servicio particular. —EFE.

En París

PARIS, 21.—El general Eisenhower ha llegado, acompañado de su esposa, y fué recibido por altos funcionarios de la Embajada. Inmediatamente salieron en automóvil con dirección a Versalles, donde ocuparán un piso de seis habitaciones en el palacio del Trianón. La Policía francesa había adoptado numerosas medidas de precaución en el aeropuerto. —EFE.

Preparativos en Versalles

VERSALLES, 21.—Se espera que el general Eisenhower pase su primera jornada en su piso del palacio Trianón. Según altos funcionarios del Cuartel General, Eisenhower no recibirá hoy visitas, excepto la del general Grunther, jefe de su Estado Mayor, y al general norteamericano Walter Lnyder, que actúa como segundo comandante supremo. El palacio Trianón está ocupado actualmente por 22 generales y altos oficiales del Ejército norteamericano. —EFE.

BARCO DE AVILA

«El Santuario no se rinde», en el lagasca

He aquí una película en la que el espíritu indomable de la raza se refleja vibrante con todo su vigor.

Es el mismo espíritu patriótico de las épicas jornadas del 2 de mayo de 1808, de los sitios de Gerona y Zaragoza y de tantos otros que mantuvieron el blasón heroico de España, a través de los pergaminos de la Historia y que no desaparecerá jamás.

La gesta inmortal del Capitán Cortés ha quedado plasmada en el celuloide con una perfección digna del episodio espartano. La vida y defensa del Santuario, las escenas patéticas de los bombardeos, el hambre, los ansiosos socorros del malogrado Haya y hasta los villancicos ante la capilla de Santa María de la Cabeza. Consecución exacta y fidedigna de lo acaecido en la gloriosa gesta y que honra extraordinariamente al cine español. Por algo ha merecido el segundo premio del concurso nacional de cinematografía.

Nada se le puede reprochar a Arturo Ruiz del Castillo, como director. Tampoco a los intérpretes, entre los que se destacan Alfredo Mayo, Tomás Blanco y Fer-

nando Fernández de Córdoba y las artistas Beatriz de Añara y Mary Lamar.

El cine registró un lleno absoluto y el público siguió el pasaje de la cinta con una emoción manifiesta.

Cursillos para obreros de la construcción

Organizados por la Escuela Sindical Central, se celebrarán en esta localidad desde el día 26 del actual al 3 del próximo marzo unos cursillos para formación de enlaces sindicales entre obreros de la construcción, dirigidos por competentes profesores designados al efecto.

Se han inscrito para concurrir a estos cursillos 22 obreros del ramo, todos ellos de la población.

Estos cursillos se desarrollarán en los locales de Delegación Comarcal de Sindicatos.

El puerto de Castilla o de Tornavacas, abierto al tráfico

Durante muchos días han estado interrumpidas las comunicaciones por carretera entre Barco de Avila y Plasencia, debido a la enorme cantidad de nieve acumulada en el puerto de Castilla o de Tornavacas.

Ya circulan de nuevo los coches correos y toda clase de vehículos, habiendo quedado normalizadas dichas comunicaciones.

Los quintos

Se verificó el pasado domingo la talla y clasificación de los quintos de 1951.

En total la quinta se compone de 24 individuos, de los cuales 19 fueron declarados útiles.

El mercado

La mejoría del tiempo permitió que el mercado tuviese animación y durase hasta bien avanzada la tarde.

Se realizaron bastantes transacciones, manteniéndose en general, firmes los precios de la mayoría de los artículos.

RESFLO.

RESFLO

IMPRESA Y PAPELERIA Central y Talleres:

G. Serrador, 29. Teléfono 22 Sucursal: Generalísimo, 11

migo la victoria fué suya; ese ha sido el secreto de los puntos obtenidos en campos ajenos y el de los perdidos a domicilio.

Aún quedan cuatro salidas, a Alcalá, Puertollano, Segovia y Tomelloso. Malas pero no imposibles. Dos puntos positivos dejarían al Avila colocado en cuarto lugar definitivo, y quien sabe...

COSAS QUE PASAN

Joyas recuperadas

Han sido recuperados algunos de los objetos de arte y joyas robados a la familia Burnay, en Lisboa. Entre lo recuperado figuran algunas piezas de porcelana de Sevres. La Policía ha averiguado que un valioso mantón de Manila robado a los Burnay fué cortado en numerosos trozos para confeccionar mascararas de Carnaval...

...y es frágil y menuda

La esposa del campeón europeo de pesos pesados Jo Weidling, es frágil y menuda, pero sin duda ha tomado de él buenas lecciones de boxeo, y anoche maltrató despiadadamente a unos atacadores en Viena. A altas horas regresaban a su barrio en unión de una amiga —los maridos iban a buena distancia tras ellas—, cuando de la oscuridad surgieron dos individuos que trataron de arrancar les sus bolsos. Marianne Weidling la emprendió a «directos» y los atacadores se dieron a la fuga.

Homónaje a unos donadores de sangre generosos

En la localidad de Adroque, Buenos Aires, ha sido impuesta, por la Dirección de Hemoterapia del Ministerio de Salud Pública, en un acto que congregó a gran parte de la población, una meda-

lla al mérito a un grupo, de trece trabajadores que constituyen una Asociación de donadores voluntarios de sangre, dispuestos siempre a acudir, sin pago ni recompensa, a las llamadas de urgencia que se les formulen...

Dr. D. Ramiro Arroyo

UROLOGO

Del Hospital de San Luis de los Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad: todos los viernes de once a dos en Comandante Albarrán número 8, 2.ª, derecha (Asocio)

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en pare deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. M. 8.)



En la Parroquia de Santiago...

# EJERCICIOS ESPIRITUALES

para obreros, dirigidos por el reverendo P. Ruíz Ayúcar, S. J. (Del 26 de Febrero al 4 de Marzo)

TRABAJADOR:

*Cristó fué tu mismo redentor. Estúdiale y habrás conocido al obrero digno y al hombre más íntegro que puedas imaginar.*

«LA VOZ DE CRISTO EN LAS EMPRESAS».

## Ecos de Sociedad

Natalicio

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, a la que se impondrá el nombre de María Teresa, doña Julieta Muñoz, esposa de nuestro buen amigo don Julián Cejudo. Enhorabuena.

Necrológica

A avanzada edad ha fallecido en Pradosegar (Ávila) don Valentín Sánchez Vaquero, honorable señor que gozaba de muchas simpatías por sus excelentes condiciones personales. Desempeñó durante bastantes años el cargo de secretario de Administración Local siempre con gran prestigio, competencia y honradez. No es extraño, pues, que su muerte haya producido hondo pesar en aquella comarca como se ha evidenciado en los incontables testimonios de pésame recibidos por su apreciable familia a los que unimos el nuestro muy afectuoso. Rogamos a nuestros lectores una oración por el eterno descanso del finado.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario del fallecimiento de don Isaac Céspedes Moreno, por el eterno descanso de su alma se han celebrado misas en Madrid, Barcelona y La Plata (Buenos Aires). Renovamos nuestro sentimiento a sus familiares.

## Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

SE VENDE heno superior, empaquetado, a domicilio. Teléfono 620.

**VENDO** Taxi trabajando, 7 plazas. Informes: Garaje Avila.

Con motivo de cumplirse el cuarto aniversario de la muerte de la joven Luisita García Grande las misas que se celebren mañana a las nueve y media y diez, en la Parroquia de San Pedro, y el alumbrado al Santísimo en las Adoraciones se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

## PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE EL SEÑOR

### Don Juan Martín Cerezano

INDUSTRIAL QUE FUE DE ESTA PLAZA

Hermano de la Cofradía de Nuestra Señora de las Vacas

Que falleció el día 24 de febrero de 1950. A los 68 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Tomasa López Ajates; hija doña Irene Martín (Viuda de Núñez); nieta Mary Sol Núñez; hermanas doña Manuela y doña Felisa (ausentes); hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma.

El funeral que se celebre el sábado día 24, a las nueve, en la parroquia de Santiago Apóstol de esta capital, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

# EL DIARIO DE AVILA

Redacción - Administración Plaza del Teniente Arévalo, 7  
Teléfono 24  
Apartado de Correos, 8

## Información Sindical

Los productores avilenses mostrarán su amor al Papa

El próximo día 11 de marzo Su Santidad Pío XII, felizmente reinante, dirigirá un mensaje radiofónico a los productores españoles, accediendo a la petición formulada por el delegado nacional de Sindicatos, excelentísimo señor don Fermín Sanz Ordo, y apoyada por el ministro de Justicia y secretario general de F. E. T. y de las J. O. N. S., excelentísimo señor don Raimundo Fernández Cuesta, durante su visita jubilar a Roma.

Recogemos el rumor de que en Avila como en todas las provincias españolas se formará una Junta de Honor para la organización de los actos de adhesión, amor y veneración al Pontífice por parte de los productores, que en todos los pueblos escucharán, a ser posible, la alocución del Santo Padre. Oportunamente daremos cuenta de las normas emanadas de dicha Junta Provincial, cuya constitución no ha de tardar en realizarse.

Se trabaja en la organización de la II Feria Nacional del Campo

Bajo la presidencia del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. se han reunido los señores presidentes de la excelentísima Diputación Provincial, delegado provincial de Sindicatos, presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria, presidente de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, alcaldes de las cabezas de Partido, ingenieros jefes de Montes y jefes provinciales de los servicios de Ganadería y Servicio del Trigo, ilustres miembros del Comité de Honor de la II Feria Nacional del Campo, manteniendo un amplio cambio de impresiones sobre los diversos problemas que ofrece la mejor preparación de la cooperación avilense a la magnífica exposición de productos agrícolas y ganaderos, estudiando los recursos y medios de alcanzar para Avila el mayor éxito posible en la brillante y nobilísima competición de las provincias hispanas.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

### SECCION FEMENINA

La Sección Femenina, siempre fiel amiga y consejera de las amas de casa, pone a su servicio, ahora, el más completo Recetario de Cocina, que para ellas acaba de editar y de cuyo conocimiento ninguna deberá prescindir.

Con él tendrán resueltos los mayores conflictos que puedan presentárselas sobre todo en las actuales circunstancias, ya que encontrarán en una perfecta agrupación de alimentos para cada estación del año, variadísima y, todas exquisitas minutas, tanto ordinarias como para fiestas, sin que su presupuesto diario se vea apenas alterado.

Tompocho falta la preparación de entremeses y ensaladillas, para aperitivos y meriendas con las correspondientes clases de vinos.

Igualmente dedica una buena parte a la repostería, helados, combinaciones, bebidas calientes, etcétera, completándose en la denominación de ciertas operaciones culinarias.

Una vez más, se invita a todas las señoras pasen por esta Delegación Provincial donde podrán adquirirle cuantas le deseen.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

# ORACION, PENITENCIA Y LIMOSNAS

Muchos motivos, todos de actualidad, se nos ofrecen para el presente comentario: el Santo tiempo de Cuaresma, el Jubileo del Año Santo, la necesidad de una renovación de costumbres... Para facilitar nos los medios más apropiados de ganar el Jubileo, aspiración inmediata en el orden espiritual de todo abulense católico práctico y paso decisivo para una posible y necesaria renovación interior en los individuos según sus particulares circunstancias y en la sociedad conforme a la moral y, más concretamente, a las normas de la Pastoral colectiva JUSTICIA Y CASTIDAD que no prescriben mientras no desaparezcan las causas que la motivaron, se ha dispuesto por la Jerarquía eclesiástica la celebración de las tandas de Ejercicios Espirituales que actualmente se desarrollan en las cuatro Parroquias de la capital. Estamos, pues, viviendo el tiempo aceptable que debemos aprovechar en la oración, practicando la penitencia y cooperando al remedio de las necesidades del prójimo con la limosna, espiritualmente provechosa en extremos que la Sagrada Escritura resalta en varios lugares.

La oración es necesaria en la vida cristiana pues al tiempo que confesamos la Fe, manifestamos al Señor nuestra Esperanza y no existe muestra de más ardiente amor de Dios y del prójimo que la concreta enunciación de las peticiones contenidas en la oración dominical o Padre Nuestro. De la penitencia conveniente se nos ha dicho con autoridad suma que el cumplimiento del deber en cada estado ya sería de por sí muy saludable y más aún si se aquilata con el sacrificio. Y en cuanto a la limosna...

Nuestros lectores conocen la breve campaña que el Secretariado Interparroquial de Caridad, recientemente constituido, llevó no ha mucho a cabo a través de nuestras columnas. En los tres preciosos artículos publicados se nos daba cuenta de la realidad del nuevo organismo coordinador de una realidad caritativa existente; del entusiasmo con que se trabaja en tan interesante cuestión; de la eficacia de las distribuciones, previo conocimiento y estudio de las necesidades; de la bendición episcopal con que cuenta la magnífica institución... Tenemos otras noticias que pueden estimular a los avilenses: las señoras continúan confeccionando delicadas la-

bores que se venden en «su tienda» y como los géneros nada cuestan, ni la mano de obra, todo son beneficios líquidos; sabemos que uno de los primeros donativos recibidos por el Secretariado Interparroquial de Caridad ha sido, como suscripción trimestral, el de nuestro venerable Prelado, a quien los directivos del Secretariado nunca pensaron en molestar conociendo las innumerables atenciones que pesan sobre sus arcas exiguas y que les ha sorprendido, sin embargo, por su esplendor... Y luego otras aportaciones meritorias como son las de muchos fieles que celebran sus acontecimientos íntimos dando participación en ellos a los pobres a través del Secretariado Interparroquial de Caridad: no se sorprendan los lectores de EL DIARIO DE AVILA si en uno de sus acontecimientos familiares reciben la más atenta y cordial felicitación, junto con un sobre...

Sean generosos entonces y séanlo siempre, que a nadie que comparta su pan con los pobres ha de faltarle el de cada día; a nadie que en sus alegrías dé participación a los predilectos de Cristo han de faltarle satisfacciones; a nadie que en sus tristezas naturales tenga presente «al que tiene hambre y pide de comer, al que tiene sed y pide de beber, al que desnudo solicita un vestido...», a Cristo en una palabra, pues «con El hacemos lo que con los pobres hagamos», ha de faltarle la realidad de las promesas consoladoras a que alude el prefacio de la Misa de difuntos.

En todos los acontecimientos de la vida social, familiar y privada, tengamos presente a los pobres, enviando limosnas al Secretariado Interparroquial de Caridad para que la Madre Parroquia las distribuya conforme a caridad y justicia. Se casa una pareja, bien vale la pena de sentar al banquete nupcial a la representación del humilde Jesús—que ha de ser juez y echárnoslo en cara si no lo hicieramos—dedicando al Secretariado Interparroquial de Caridad el importe de un par de cubiertos; nace un hijo bien está buscar la protección de los pobres para él ofreciendo al Secretariado Interparroquial de Caridad un donativo; se muere un familiar... pues la limosna es sufragio: «Santa y saludable es la ocupación de satisfacer por los difuntos».

## Los locales de negocio

estén dentro de una vivienda o independientes de ella, han de ser enumerados esquemáticamente en el

### CENSO DE EDIFICIOS

con independencia de sus propietarios, inquilinos o usuarios. Colabore en la rapidez del servicio.

Información y consultas:  
DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio, 15. Teléfono 143 (mañanas).  
INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON, Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco a nueve).

A PLAZOS CON CERTIFICADO DE GARANTIA  
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS  
**RELOJES ROTVAL** APART. 678 MADRID

## Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:  
Nacimientos: Eladio Martín Vegas, en Hospital Provincial; María del Carmen Jiménez Mayo, en Travesía de Santiago, 5.

### Aquilino Santos Lozano

Consulta y operaciones de Garganta, Nariz y Oídos  
Calle de Esteban Domingo, 5, pral.  
(Viene de 1.ª página)  
3.500 millas; equipo propulsor, máquina de vapor de 350 caballos; armamento un cañón antiaéreo de 88 mm., dos ametralladoras antiaéreas de 20 mm., dos morteros lanzacargas y un equipo de rastreo de minas.

## EL SEÑOR DON VALENTIN SANCHEZ VAQUERO

Secretario de Administración Local jubilado  
Falleció cristianamente en Pradosegar (Avila) el día 20 del corriente  
A los 75 años de edad  
D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Inés Arribas Barroso; hija doña Cristina Sánchez Arribas; hijo político don Angel Jiménez Hernández; nietos Abelardo y Amadora Jiménez Sánchez; y demás familia,

Al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida, les suplican le tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán agradecidos.